



Pièces **4 Pièces**
Superficie **161 m²**
Référence **86415053**
Prix **1 800 000 €**

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

À Golfe-Juan, au sein d'une résidence de standing sécurisée avec piscine, découvrez ce splendide appartement 4 pièces traversant, exposé Sud-Est, offrant une vue mer panoramique à couper le souffle et un environnement verdoyant d'une rare qualité. Situé en rez-de-jardin surélevé et entièrement climatisé, ce bien d'exception de 161,43m² (Loi Carrez) et s'accompagne d'un magnifique espace extérieur de 257m² comprenant terrasse et jardin. Un jardin/potager en restanque d'environ 150m², accessible directement depuis la terrasse, vient compléter cet ensemble unique. L'appartement se compose d'un ...

In Golfe-Juan, within a secure, upscale residence with a swimming pool, this splendid 4-room apartment boasts a south-east facing aspect, breathtaking panoramic sea views, and an exceptional green setting. Located on the raised ground floor, this fully air-conditioned apartment offers 161.43 sq m of living space (Carrez Law) and includes a magnificent 257 sq m outdoor area (terrace and garden) as well as a terraced garden/vegetable patch of approximately 150 sq m accessible directly from the terrace. The apartment comprises a spacious and bright 74.42 sq m living/dining room, a master bedroom ...

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

